

<報道発表資料>

令和4年4月8日

**ラグビーリーグワン初代王者を目指す
埼玉パナソニックワイルドナイツを応援しよう！**

ラグビーリーグワン 2022 が1月に開幕し、現在、シーズンの佳境を迎えています。
熊谷市をホームタウンとする「埼玉パナソニックワイルドナイツ」は、現在、リーグ3位で初代王者を狙える位置につけています。

埼玉県では熊谷市、パナソニック株式会社との連携協定に基づき、チームの応援活動に協力しています。

この度、「埼玉パナソニックワイルドナイツ」からチームシャツ(写真)約1,000着が無償で提供されました。熊谷ラグビー場で試合が開催される週の金曜日には、県幹部・県民生活部を中心に、職員がチームシャツを着用し、初代王者を目指す機運を醸成します。

この企画を契機として、できるだけ多くの皆さんに熊谷ラグビー場に足を運んでいただき、一緒に「埼玉パナソニックワイルドナイツ」を応援しましょう。

●今後のスケジュール

今シーズン、熊谷ラグビー場で試合が行われるのは4月9日、4月16日、5月7日の3回です。いずれも土曜日の試合なので前日の金曜日はチームシャツを着て執務を行います。4月8日金曜日の取材は、広報課において行われます。



熊谷ラグビー場



チームシャツ

●問合せ先

埼玉県スポーツ振興課 スポーツ連携・企画担当 長濱、浅海 電話 048-830-6959